

BOLETÍN INFORMATIVO

Rosca, chocolate y diversión: así fue el Día de Reyes en Ébano celebrado por la alcaldesa Soledad Carreño.

La alcaldesa María Soledad Carreño Linares encabezó con entusiasmo el evento anual de la “Mega Rosca de Reyes” en la Plaza Principal Jesús de la Garza. Este tradicional acontecimiento, donde también se levanta al niño Jesús, se llevó a cabo con la participación activa de la comunidad.

En un gesto de generosidad y compromiso con el bienestar de los más pequeños, la alcaldesa Carreño Linares distribuyó juguetes a los niños presentes, llenando de alegría sus corazones en esta temporada especial. Además, para acompañar la deliciosa rosca, se ofreció a todos los asistentes atole y chocolate, creando un ambiente cálido y festivo para disfrutar en familia.

La jornada festiva continuó con una emocionante función de circo que cautivó a grandes y pequeños por igual. Los presentes se sumergieron en la magia y la diversión, creando recuerdos inolvidables en esta celebración comunitaria.

El Gobierno Municipal de Ébano agradece a todos los ciudadanos que se unieron a esta hermosa tradición y celebra el espíritu de solidaridad y convivencia que caracteriza a nuestra comunidad. Unidos, construimos momentos especiales que fortalecen la unidad y nos llenan de esperanza para un próspero año por delante. ¡Feliz Día de Reyes!

¡Somos un gobierno solidario!

#UnGobiernoSolidario #SoledadCarreño #ENÉbanoSiHayApoyo
#ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

ATENTAMENTE

C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

